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VERBALE N. 1 DEL CONSIGLIO DEL 
DIPARTIMENTO DI GENETICA E MICROBIOLOGIA 

- SEDUTA DEL 24 GENNAIO 2007 - 
 

Il giorno 24/01/2007 si è riunito presso l’aula della Biblioteca del 
Dipartimento, a seguito di regolare convocazione per le ore 16:30, il 
Consiglio del Dipartimento di Genetica e Microbiologia, per discutere sul 
seguente Ordine del Giorno: 
 

1) Comunicazioni del Direttore; 
2) Parere sulla conferma in ruolo del Dott. Mario Ventura; 
3) Parere su proposta per l’attivazione di una procedura selettiva per il 

conferimento di un incarico di collaborazione coordinata e continuativa 
(ref. Prof. Rocchi);  

4) Parere su proposta per l’attivazione di una procedura selettiva per il 
conferimento di un incarico di lavoro autonomo di natura occasionale 
(ref. Prof. Rocchi); 

5) Ratifica decreti del Direttore; 
6) Varie ed eventuali. 
7) Parere su proposta di discarichi inventariali. 
Il Consiglio risulta così composto: presenti (p), assenti giustificati (g), in 
missione (m), assenti ingiustificati (i), in congedo (c), aspettativa (a). 
Professori di I fascia:  
ARCHIDIACONO N.  (p)             CAGGESE                  (p) 
CAIZZI R.   (p)             ROCCHI M.                  (p) 
   
 
Professori di II fascia:  
BARSANTI P.              (p)               CIAMPI M.S.         (p)  
CICCARESE S.                 (p)               DE BENEDETTO C.       (i) 
MAIMONE F.              (g)             PALUMBO G.                 
(p)  
 
Ricercatori: 

   ANTONACCI R.                        (p)                   BERLOCO M.F.               (g)   
      PAZZANI C.A.                      (p)               STORLAZZI C.T.          (p)    

VENTURA M.                              (p)                 VIGGIANO L.                  
(p) 

 
Rappresentanti Personale Tecnico-Amm.vo: 
LONOCE  A.                             (p)                     MOSCHETTI R.              
(g) 
 
Rappresentanti dei Dottorandi di Ricerca: 
ANTONACCI F.   (p)                    CARATOZZOLO            
(i) 
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Segretario amministrativo: 
TRITTA V.                                 (p) 
 
Presiede il Direttore, prof. Mariano Rocchi, verbalizza il Segretario 
Amministrativo, dott. Vito Tritta. Alle ore 16:40, constatata la presenza del 
numero legale, il Direttore dà inizio alla seduta. 
 
1. Comunicazioni del Direttore. 
Il Direttore comunica che è stato istituito dalla Biblioteca dell’Università 
degli Studi di Pisa un servizio che consente di ricevere, a titolo gratuito, 
estratti di pubblicazioni scientifiche inviati tramite posta elettronica in 
formato PDF. Pertanto il Direttore invita l’Assemblea ad utilizzare questo 
nuovo servizio ed a verificare le concrete applicazioni dello stesso per le 
ricerche in corso. 
Il Direttore comunica, inoltre, che con Decreto Rettorale n. 13619 del 
21/12/2006, è stato emanato il “Regolamento per l’uso delle carte di 
credito” a beneficio dei soggetti autorizzati, quali il Rettore, il Pro-Rettore, 
il Direttore Amministrativo, i Direttori dei Dipartimenti di Ricerca ed altri 
soggetti così come disposto dall’art. 3. Detto Regolamento stabilisce le 
modalità da seguire per il rilascio della carta di credito e per il corretto 
utilizzo della stessa. Pertanto il Direttore, viste le condizioni tariffarie 
particolarmente convenienti ed i vantaggi che ne deriverebbero per il 
Dipartimento per pagamenti da effettuare nell’impossibilità di ricorrere alle 
procedure ordinarie, comunica l’intenzione di stipulare una convenzione con 
l’Unicredit Banca S.p.A. al fine di  dotare il Dipartimento di detta Carta 
Aziendale. 

 
2. Parere sulla conferma in ruolo del Dott. Mario Ventura. 
Il Direttore da lettura del curriculum presentato dal Dott. Ventura. Gli 
elementi che emergono attengono alla formazione professionale svolta a 
partire dal 1999 ad oggi, con l’assegnazione di borse di studio, la 
partecipazione a diversi gruppi di ricerca, oltre ad una proficua attività di 
collaborazione svolta con università e laboratori di ricerca nazionali ed 
esteri. Nel 2004 è stato assunto come Ricercatore Universitario presso la 
Facoltà di Scienze Biotecnologiche dell’Università degli Studi di Bari. 
Il Direttore sottolinea, quindi, sia l’elevata capacità dimostrata dal Dott. 
Ventura nello svolgimento di compiti didattico istituzionali, sia la rilevanza 
dei risultati conseguiti nell’attività di ricerca prevalentemente orientata sullo 
studio  evolutivo del cariotipo, con un approccio basato sulla comparazione 
diretta in ibridazione in situ non radioattiva (FISH) di sonde umane in vari 
Primati ed in alcune proscimmie. 
Attualmente il Dott. Ventura si sta occupando della caratterizzazione 
molecolare di una regione 15q24-26 scoperta come hot-region di 
duplicazioni del genoma. 
Il Consiglio, dopo una breve discussione, esprime parere favorevole alla 
conferma in ruolo del Dott. Mario Ventura. 
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3. Parere su proposta per l’attivazione di una procedura selettiva per 

il conferimento di un incarico di collaborazione coordinata e 
continuativa (ref. Prof. Rocchi).  

La discussione del presente punto viene ritirata dall’ordine del giorno.  
 
 
4. Parere su proposta per l’attivazione di una procedura selettiva per 

il conferimento di un incarico di lavoro autonomo di natura 
occasionale (ref. Prof. Rocchi). 

 
Il Direttore, in qualità di Responsabile di progetto e di richiedente, riferisce 
della necessità, scaturita dal programma di ricerca “Relazioni filogenetiche 
di batteri patogeni umani”, di attivare una procedura selettiva per il  
conferimento di un incarico di lavoro autonomo di natura occasionale, 
specificando i seguenti requisiti da indicare nel bando: 

a. oggetto della prestazione: caratterizzazione molecolare di 
mutanti di Vibio colerae; 

b.  profilo professionale richiesto: laurea in Scienze Biologiche; 
c. caratteristiche curricolari richieste: esperienza e competenza in 

materia di biologia molecolare; 
d. durata del contratto: mesi 3; 
e. compenso complessivo lordo: € 3.375,00. 

Il Direttore, inoltre, nel precisare che la spesa graverà sui fondi del 
Dottorato di Ricerca U.E., dichiara che l’oggetto della prestazione consiste 
in attività non istituzionali, in quanto meramente strumentali e di supporto 
alla ricerca, non assolvibili pertanto dalla struttura per mancanza al suo 
interno di personale istituzionalmente ed organicamente addetto ai compiti 
su indicati.  
Dopo una breve discussione, il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 
5. Ratifica Decreti del Direttore. 
Il Segretario Amministrativo illustra i decreti nn. 18 – 19 – 20 – 21 – 32  di 
variazione al bilancio di previsione 2006 e nn. 1 – 2 – 3 per gli assestamenti 
del Fondo Cassa e dell’Avanzo di Amministrazione effettuati sul bilancio di 
previsione 2007 ad inizio anno. Inoltre, prosegue il SAD, i decreti dal n. 27 
al n. 31 sono stati emanati per l’approvazione degli atti della selezione 
pubblica con procedura semplificata per l’affidamento di due contratti di 
collaborazione coordinata e continuative e di tre contratti di lavoro 
autonomo di natura occasionale.  
Dopo una breve discussione, il Consiglio approva all’unanimità. 
 
6.  Varie ed eventuali. 

Il Direttore chiede al Consiglio se ci sono altri quesiti da dibattere. 
Interviene la Dott.ssa Rachele Antonacci che, rivolgendosi al Direttore, 
ripropone il problema degli spazi angusti in cui è costretta a lavorare, 
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riferendosi nella fattispecie al proprio studio condiviso con altri due colleghi 
ed arredato con mobili obsoleti e, quindi, di notevole ingombro. 
Il Direttore si dichiara disponibile ad una rapida soluzione del problema 
previa ricognizione delle risorse finanziarie in bilancio.  
 
7. Parere su proposta di discarichi inventariali. 
Il Direttore fa presente al Consiglio di aver provveduto a discaricare 
materiale inventariato, ed ormai obsoleto, accantonato da diverso tempo nei 
locali siti nel sotterraneo del Palazzo degli Istituti Biologici.  
L’elenco dei beni discaricati è allegato al presente verbale e ne costituisce 
parte integrante.  
Il Dipartimento all’unanimità esprime parere favorevole. 
   

Essendo esaurita la discussione dell’ordine del giorno, alle ore 17:30 la 
seduta è tolta. Del che viene redatto il presente verbale che, letto, è approvato 
e sottoscritto seduta stante. 
Bari, 24/01/2007 
     Il Segretario              Il Direttore 
  (Dott. V. Tritta)                    (Prof. M. Rocchi) 


